



**111 ANIVERSARIO DE LA FUERZA AÉREA MEXICANA**  
AMENAZAS A LA SOBERANÍA, DICE LA PRESIDENTA, NO SIEMPRE VIENEN DE FUERA, SINO DE QUIEN LE ABRE LA PUERTA A LA INJERENCIA EXTRANJERA. **PÁG. 33**

CUARTOSCURO

## CELEBRA 111º ANIVERSARIO DE LA FUERZA AÉREA

# Amenazas a soberanía no siempre vienen de afuera, dice la presidenta

Las amenazas a la independencia y soberanía no siempre vienen de fuera, sino también de quienes abren la puerta a la injerencia extranjera, alertó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Al celebrar el 111º aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana en la Base Aérea Militar de Santa Lucía,

en el Estado de México, la mandataria puso énfasis en que cuando se traiciona la voluntad popular, se pone en riesgo a la nación entera.

“La Marcha de la Lealtad nos recuerda que ningún gobierno puede sostenerse si se desconecta de las demandas y los anhelos del pueblo. Nos recuerda también que

México debe cuidar celosamente su soberanía, porque a lo largo de la historia, las amenazas a nuestra independencia no siempre vinieron de fuera, sino también de quienes abrieron la puerta a la injerencia extranjera”, advirtió la inquilina de Palacio Nacional.

En su turno, el general secretario de la Defensa Nacional (Defensa), Ricardo Treviño Trejo, aseguró que el vínculo que las Fuerzas Armadas mantienen con el Departamento de Guerra de Estados Unidos, a través de su Comando Norte, es sólido y fuerte, porque se basa en valores que comparten, como el honor, la lealtad, el respeto y el patriotismo.—*Eduardo Ortega*